

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Program 'Aa Dede Presisi Curhat Dong' dalam Antisipasi TPPO

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Dec 31, 2023 - 16:50



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Program 'Aa Dede Presisi Curhat Dong' dalam Antisipasi TPPO*

Desa Cihamerang, Kabandungan - Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang, Aipda Dwi Gunawan, menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayahnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, 31 Desember 2023, pukul 15.00 WIB hingga selesai, bertempat di Desa Cihamerang, Kecamatan Kabandungan.

Dalam kegiatan Sambang Desa ini, Aipda Dwi Gunawan menjelaskan program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang dikenal dengan nama 'Aa Dede Presisi Curhat Dong'. Program ini menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien sebagai pijakan utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Pada pertemuan dengan warga Kp. Pajagan Rt. 006/005, Aipda Dwi Gunawan memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun. Hal ini sebagai wujud komitmen Polri untuk lebih baik melayani dan mengayomi masyarakat. Masyarakat didorong untuk berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diminta agar segera melaporkan jika mengetahui adanya calo tenaga kerja yang merekrut dengan modus menjanjikan gaji besar untuk pekerjaan di luar negeri. Informasi dapat disampaikan langsung kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Dalam laporan kepada Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd., menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan langkah nyata dalam mengajak masyarakat aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kapolsek juga menyampaikan terima kasih atas keterlibatan masyarakat dan mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif.